

# «Divertissement intellectuel» avec Juliette Ray, CEO d'Aura

*MADDY WEEKEND - Chaque vendredi, Maddyness vous partage les bons plans, les bonnes adresses et les sources d'inspiration d'un entrepreneur. Cette semaine, Juliette Ray, CEO de l'agence de communication spécialisée en prise de parole en public Aura.*

Temps de lecture : minute

---

25 octobre 2024

Avez-vous assisté au procès de la Télé-Réalité ? À celui de l'Intelligence artificielle ? La personne derrière ces procès-spectacles, c'est Juliette Ray. Jeune entrepreneuse passionnée d'éloquence, elle a réussi à remplir le Grand Rex, 2800 personnes, et à en réunir près de 800 à l'auditorium de la Seine Musicale lors de ces événements de "*divertissement intellectuel*" où avocats et personnalités se côtoient pour défendre une cause. En 2024, elle transforme cette passion pour l'éloquence en business et lance AURA, une agence de communication spécialisée dans la prise de parole en public. Aujourd'hui, AURA propose des formations aux particuliers mais aussi chez Dior, WeCasa ou encore à la Sorbonne.

Quand elle participait elle-même à des concours d'éloquence, Juliette Ray a expérimenté un jugement différent de celui appliqué à ses concurrents hommes. "*On m'a déjà évincé d'un concours parce qu'une jurée trouvait que «ma robe ne me mettait pas en valeur» et à la fois je suis déjà allée en finale parce que «il fallait une femme»*". Il y a deux ans, elle crée AMBITIEUSES, un programme de mentorat en partenariat avec Trouve-Ta Voix qui accompagne les femmes de quartiers prioritaires à prendre la parole en public & à développer leur réseau professionnel.

Juliette Ray nous ouvre sa bibliothèque musicale et littéraire.

Où aller dîner ?

Chez Bleu Bao sur le pouce, mention spéciale pour le *CHAR SIU BAO* ! Ou chez Le Chardon dans le dixième arrondissement de Paris, hiver comme été mais si possible, toujours en terrasse au soleil.

Où prendre un café ?

Au Café Les Deux Gares, au vacarme de la Gare du Nord succède le calme parisien (c'est un oxymore) de ce café perché.

Sinon, je ne me lasserai jamais du quartier de mon enfance. Je recommande le café St Médard en bas de la Rue Mouffetard dans le 5ème arrondissement. Vous serez aux premières loges pour observer les danseurs du dimanche matin avec un chocolat chaud maison !

Un endroit où partir pour le weekend ou en vacances ? Un endroit pour s'échapper ?

Je suis une insulaire : Ile-de-France la semaine, l'Île de Noirmoutier pour le week-end & l'Île de Beauté pour s'échapper !

Si vous pouviez dîner avec une personne de votre choix, qui choisiriez-vous ?

Deux salles deux ambiances : Zaho de Sagazan ou Spinoza.

Zaho pour sa douceur, sa sensibilité et son ouverture sur le monde.  
Spinoza pour son côté révolutionnaire et sa philosophie du désir et de la joie !

Un livre, un podcast à recommander ?

*Lettre à Laurence* de Jacques de Bourbon Busset, une déclaration d'amour

en 120 pages. Un récit, écrit de la plus belle des manières, de l'Amour avec un grand A, celui qui dure et qui ne s'éteint pas.

Pour le podcast, *Philosophie is Sexy*, un bon moyen de comprendre la philosophie du monde d'hier et d'aujourd'hui en toute simplicité.

Un film ou une série à partager ?

La série *THIS IS US* mais prévoir des mouchoirs.

Un rituel avant d'aller bosser ?

Un réveil en musique pour se mettre en jambes pour la journée !



À lire aussi

Weekend alpin avec Thomas Perret, fondateur et CEO de Mon Petit Placement



# MADDYNEWS

La newsletter qu'il vous faut pour ne rien rater de l'actualité des startups françaises !

[JE M'INSCRIS](#)

---

Article écrit par Aurélie Pasquier